

Reportan CAES 96% de avance en la notificación

ALMA RODRÍGUEZ

Hasta el 2 de marzo, el Instituto Nacional Electoral (INE), indicó que los Capacitadores Asistentes Electorales (CAES) en campo, reportaron un 96% de avance en la notificación de quienes fueron sorteados para ser funcionarios de casilla el 2 de junio.

Son 1 millón 700 mil mexiquense los que fueron sorteados para operar las 20 mil 900 casillas proyectadas a instalar en los 125 municipios, de los cuales, 278 mil ya han recibido la primera capacitación sobre la labor que desempeñarán.

Al respecto, el vocal ejecutivo del INE en la entidad, Joaquín Rubio Sánchez, indicó que hasta el momento ha sido positiva la participación de la ciudadanía, pero admitió que ya han registrado algunas renuncias, justificando que no era el trabajo que ellos esperaban.

"La verdad está participando muy bien la gente; sin embargo, ha sido un poco difícil el tema de CAES y Supervisores Electorales, nos han renunciado y hemos tenido que lanzar convocatorias en algunos municipios, pero todo va muy bien, estamos a días de concluir la primera capacitación", señaló.

En este sentido, especificó que la primera capacitación va en torno a explicarles conceptos básicos de la Jornada Electoral y anticiparles un poco de las actividades que



Es positiva la participación de la ciudadanía: Joaquín Rubio

tendrán que desarrollar, tales como el recibir, contar y registrar los votos; sin embargo, será en la segunda capacitación en donde se instruirán de manera particularizada sobre la función que desempeñarán, ya sea como presidentes de casilla, secretarios o escrutadores.

Sobre los incidentes reportados, registran 48, principalmente por asaltos y robo de sus pertenencias, concentrándose la mayoría de los sucesos en la zona oriente de la entidad.